



みどり

第8号

令和3年11月9日

～交わそうあいさつ 伸ばそう力 笑顔でつながる みどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子

11月

風が冷たくなり、木々の葉が思い思いの色に染まる「山粧う」季節がやってきました。10月は遠足や運動会を楽しみ、読書週間で本と親しみました。そして、11月は6年生の児童表彰式や修学旅行、5年生の臨海自然教室、4年生の日光遠足、また花壇への苗植えをしたり、二



【学校HP】

中学区クリーン活動に参加したりと、たくさんの行事が待っています。これらの活動を通して、子供たちの心も体も成長することを願っています。引き続き感染症予防にも、ご協力お願いいたします。

1・2・3年生は遠足に行ってきました。



10月21日（木）に1・2年生は「若山農場」と「子ども総合科学館」へ、22日（金）に3年生は「ツインリンクもてぎ」と「益子焼窯元共販センター」へ遠足に行きました。1・2年生は、若山農場で竹林散策と栗拾い、子ども科学館では外の遊具で時間いっぱい遊んできました。3年生は、ツインリンクもてぎで電動カート体験をしたり、益子焼窯元共販センターでは益子焼のお皿に絵付けをしたりしました。どの学年も笑顔で出発し、楽しかった思い出をたくさんもって帰ってきました。



緑小運動会！ご協力ありがとうございました。

令和3年度緑小学校運動会を10月30日（土）に実施することができました。今年度は第27回目となります。半日での実施でしたが、今年のスローガン「負けても勝っても大丈夫 君の努力は 金メダル」のもと、子供たちは持てる力を十分に発揮し、運動会を楽しむことができました。子供たちのがんばる姿に、たくさんの拍手をありがとうございました。休み明け11月2日（火）の給食には、PTAから「運動会おつかれさま」ということで、デザートのご褒美をいただきました。とってもおいしかったです。



体力向上エキスパートティーチャー

県教育委員会では、本県児童の体力向上を目指して、小学5年生を対象に「体力向上エキスパートティーチャー派遣事業」を行っています。本校も1回目を6月30日（水）に、2回目を10月6日（水）に実施しました。今回もエキスパートティーチャーの甫坂先生が来校し、ソフトボール投げを向上させるための体の使い方や腕の振り方、投げる角度等を指導してくださいました。子供たちは、前回教えていただいたことを覚えており、今回はさらに、投げる距離を伸ばせるようなコツを教えてくださいました。



PTA奉仕作業

10月16日（土）にPTA奉仕作業を実施しました。多くの保護者の皆さんが参加してくださり、本当に助かりました。途中、小雨が降ってきてしまいましたが、時間いっぱい作業を行うことができ、おかげさまで、きれいになった校庭で運動会を実施することができました。今回は、4年ぶりの側溝掃除もしていただきました。また、剪定ボランティアの方が、PTA奉仕活動前に学校の周りのドウダンをきれいに剪定してくださいました。心から感謝申し上げます。



6年生の皆さん、おめでとう！

11月5日（金）保護者の皆様や学校運営協議会委員の皆様の見守る中、下野市児童表彰式が行われました。6年生32名に下野市長 広瀬寿雄様から一人一人、ずっしりとした「銅メダル」が授与され、下野市教育委員会教育長 石崎雅也様から「表彰状」が授与されました。表彰状には、「健康賞・努力賞・学芸賞・明朗賞・体育賞・親切賞・友情賞・勤労賞」の中の一つが明記されています。6学年の学級担任が児童一人一人の個性やよいところに合った賞を考えて下野市に報告し、この日を迎えました。どの賞も同じ価値と重みがあります。6年生の皆さんには、これからもよいところを伸ばし、いつか金色に輝くような人生を送ってほしいと願っています。

児童代表お礼の言葉

広瀬市長様、石崎教育長様、本日は私達緑小6年生のために、このような式を開いて頂きありがとうございます。今、賞状とメダルをいただき感謝の気持ちでいっぱいです。

私達は、緑小での6年間を通して多くのことを学んできました。日々の授業や友達との交流、遠足など様々な経験をしてきました。新型コロナウイルスの影響で、本来できるはずの行事ができなくなったこともありましたが、下野市のみなさんや先生方が、できる限りの工夫で様々なことを行ってくださり、大変感謝しています。特に私が心に残っているのは、先月行われた運動会です。友達とチームワークを発揮して楽しむことができました。その中でもソーラン節では筋肉痛になりましたが練習に励みました。5年生に踊りを教えることにとても苦戦しましたが、しっかりと完成させることができました。

次に6年生としてがんばったことは委員会活動です。私は図書委員会に所属し、みんなが使いやすいように本の整理をしたり、読書週間を盛り上げるためにしおりを作ったり工夫して仕事をしてきました。図書室で下学年が困っているときなど、声をかけることを心がけてきました。そうした私の姿から、今日の「親切賞」をいただけたのではないかと思います。小学校生活も残すところ五ヶ月となりました。今月末には修学旅行があります。六年間一緒に過ごしてきた友達と、たくさん思い出を作りたいと思います。私は、小さい頃から英語の勉強を続けています。イントネーションに気をつけて話せるように努力し、将来に役立てていきたいです。今日頂いた銅メダルをさらに輝かせられるよう、がんばっていききたいと思います。本日は、本当にありがとうございました。

六年 児童代表



<お知らせとお願い>・11/6（土）に、今野凌太教諭が入籍しました。おめでとうございます。

- ・11/17（水）に共同訪問があります。この日は、県教育委員会・下都賀教育事務所・下野市教育委員会から計14名のお客様が来校し緑小の教育活動の視察をします。この視察でのご意見を今後の教育活動に活かしていきます。
- ・11/29（月）に、二中学区クリーン活動が13:25頃から行われます。地域の方にも参加を呼びかけていますので、保護者の皆様もご協力よろしくお願ひします。雨天による予備日は12/1（水）で8:45からになります。クリーン活動のお知らせについては、ホームページにも載せますので、ご覧ください。

